



リンクス通信



みかんの皮アート

少しずつ日が長くなってきて、リンクスが終わる時間もまだ明るさが残るようになってきましたね。しかし寒さはまだまだ厳しく、インフルエンザなどの感染症も流行っています。皆さま、体調に気をつけてしっかりと予防をしてくださいね！

さて、31年最初のリンクスでは、毎年恒例の「書初め大会」をしました！今年の抱負を書いてもらったのですが...アレ...？抱負を書いたメンバーはおらず、水墨画の不思議なキャラクターがたくさん誕生してしまいました(笑)でも、そんなふうメンバーがのんびりマイペースに過ごせるリンクスを目指したいなあ、と思いました。今年もどうぞよろしくお願いします！



23日にはみかんの皮を使って作品作りをしました！初めての挑戦でしたが、ユーモアのある作品ばかり生まれました！

キャラクターを再現したり、みかんの形を利用してタイヤみたいにしたり...みなさんのセンスにスタッフはもう頭が上がりません...笑。最後にはみんなでみかんを食べ、手が黄色くなってしまいました！これもいい思い出ですね(笑)次はまた違うアート作品に挑戦してみようとおもいます！乞うご期待ください〜！



タイヤに敷かれたのかな...？



2月の活動

- 6日 レトロゲーム大会
- 13日 チョコパ
- 20日 リンクスたいむ
- 27日 カラオケパーティー

